

Editorial

La publicación del dossier “Antropología de la salud, la enfermedad y la atención: problemas, debates y desafíos contemporáneos” en dos tomos expresa, principalmente, el lugar destacado que ocupan las investigaciones que estudian problemas vinculados con el campo de la salud en el marco de la producción antropológica actual.

En este sentido, entiendo que la publicación de este segundo tomo de la Revista de la Escuela de Antropología empalma claramente con la promoción del intercambio y debate y el fortalecimiento académico desarrollado en distintos niveles durante este año: XII Congreso Argentino de Antropología Social organizado por la UNLP, la apertura del Doctorado en Antropología aprobada por Consejo Directivo y Consejo Superior de la UNR, la apertura del año académico con el homenaje a A. Rex González organizado por del Departamento de Arqueología y la conferencia de Luis Lumbreras y, sobre todo, por la apertura de la orientación en Bioantropología, que viene a responder una demanda histórica de docentes y estudiantes de la Escuela en un año marcado por la tristeza que nos deja el fallecimiento del Profesor Alberto Makinistián, una referencia indispensable en el área. Vaya en ese sentido nuestro recuerdo y reconocimiento para uno de nuestros grandes maestros, con la certeza de que cada una de sus clases va a permanecer en la memoria de nuestra Escuela.

Dr. Nicolás Barrera
Director de la Escuela de Antropología

EDITORIAL

